

CONTRIBUTIONS À LA QUALITÉ DU PAYSAGE

Les régions paysagères du canton

Le Val-de-Travers

L'Areuse constitue la colonne vertébrale de ce paysage et porte la marque de l'intervention humaine pour dompter les cours d'eau, canalisés à plusieurs endroits.



Des alignements de peupliers ont été plantés pour favoriser l'assèchement des terres et permettre ainsi une agriculture productive et efficace.

L'activité agricole est principalement orientée vers la production laitière, et offre un paysage dominé par des cultures fourragères et des prairies aux teintes vert intense. Les flancs de vallées se prêtent aux pâturages et aux prairies de fauche qui amènent une nuance de couleurs dans le paysage.



Les systèmes de production actuels tendent à diminuer la pâture du bétail en plein champ au profit d'un affouragement de silo ou d'herbe dans les stabulations modernes des fermes. La présence de troupeaux sur les pâturages est un élément paysager important apprécié par la population. La disparition progressive de ces pratiques n'est donc pas souhaitable.